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Einreicher: 
Stadtverordneter Dr. Scharfenberg, Fraktion DIE LINKE 
 
Betreff: 
Vor-Ort-Gespräch Nutheschnellstraße 

 Erstellungsdatum 15.02.2010 

 Eingang 902:  

 Datum der Sitzung: 03.03.2010 

   
 

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.: 
 
In einem Beschluss zum Lärmschutz an der Nutheschnellstraße vom September 2009 hat die 
Stadtverordnetenversammlung den Auftrag erteilt, dass ein Vor-Ort-Gespräch von Vertretern der Stadt 
und des Landes mit den Anwohnern durchgeführt werden soll. Darüber war im Januar 2010 im 
Bauausschuss zu berichten. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Wann findet das von der Stadtverordnetenversammlung beschlossene Gespräch von Vertretern der 
Landesregierung und der Stadt mit den Anwohnern der Nutheschnellstraße zum Lärmschutz statt? 
 
 
 
gez. Dr. Hans-Jürgen Scharfenberg 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
 


